

令和4年8月12日

関係者のみなさまへ

社会福祉法人 津幡町福祉会
特別養護老人ホームあがたの里
施設長 浅木 喜久男
(公印省略)

新型コロナウイルス感染症の発生について（第1報）

令和4年8月11日までに当施設職員2名及び入所者8名が新型コロナウイルス感染症に感染している事が判明いたしました。

8月10日に発熱等の有症状を確認し、入所者及び職員は抗原検査キットで検査を実施したところ陽性と判明いたしました。感染経路は不明です。

今までも感染防止対策を徹底してまいりましたが、このような結果となり、ご利用者、ご家族並びに関係者の皆様に多大なご心配とご迷惑をお掛けし、深くお詫び申し上げます。

これに伴い当分の間、感染防止対策のため施設入所及びショートステイの受け入れ並びに退所を休止させていただきます。

なお、今後の経過と対応等につきましては、改めて文書でご報告いたします。安心して利用いただける様、努力して参りますので、今後とも何卒、宜しく願い申し上げます。

引き続き、所管保健所等の指導の下、今まで以上に感染拡大防止対策を徹底してまいりますので、今後ともご理解とご協力をお願い申し上げます。